

Los días 25-27 de abril se celebró en nuestra Facultad el XXII Simposio Internacional de Teología, dedicado al tema *Escatología y vida cristiana*. Se trataba de reflexionar sobre la importancia que la escatología ha de tener en una vida auténticamente cristiana y, al mismo tiempo, poner de relieve la dimensión trascendente que el quehacer humano y la misma historia adquieren a la luz de la revelación sobre el más allá y, más en concreto, sobre cuanto comporta la manifestación plena y definitiva del triunfo de Cristo.

El Simposio se desarrolló en tres días, cada uno centrado en un tema bien concreto como se muestra en el lema que los presidía: *El tiempo es breve, Dios es un Dios de vivos, Creo en la vida eterna*. Celebrado en los días de la Pascua, el Simposio consideraba así la dimensión escatológica de nuestra fe en un ambiente pascual.

«Scripta Theologica» se complace en ofrecer a sus lectores las ponencias de los Profesores Santiago Ausín, Cándido Pozo, Joachim Gnilka y Paul O'Callaghan, como primicia de las Actas que saldrán en breve, conteniendo los diálogos y el medio centenar de trabajos que se presentaron.